

2017~2018 年度クラブ運営方針
「守・破・離」でますます大発展!

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



ロータリー:
変化をもたらす

2018 年 (平成 30 年) 1 月 31 日 (水)
第 1367 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(中野 勝夫副SAA)



●開会点鐘

(小島 弘明会長)

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱

●本日のお客様



熊谷 茂様

●会務報告

(小島 弘明会長)



1 月 25 日 (木) ハイアットリ
ージェンシー東京にて「第 2 回ク
ラブ米山記念奨学委員長セミナー
」が行われ、伊藤米山記念奨学
委員長が出席をいたしました。

1 月 29 日 (月) パレスホテル
立川にて「第 7 回多摩中グループ
協議会」が行われ、会長、幹事、事務局で出席をいたしま
した。

平畑会員ですが、昨日、無事に手術を終えられたそうで
す。

●幹事報告

(石岡 孝光幹事)



2 月のロータリーレートは 1 ド
ル 110 円となります。

米山記念奨学会とロータリー
財団より、寄付金にたいする確定
申告用の領収証が届いておりま
す。皆様のレターボックスへ入れ
ましたので、ご確認ください。

3 月 13 日 (火) に「第 8 回多摩中グループ協議会」が
ございます。協議会の終了後、「新会員セミナー」を開催
いたします。入会 3 年未満の会員の皆様には是非、参加
をしていただきたいと思っておりますので、よろしくお願
いいたします。

「多摩中グループ新会員セミナー」

日時 3 月 13 日 (火) 登録開始 18:00 開会 18:30
場所 パレスホテル立川

「第 85 回多摩中グループ親睦ゴルフ大会開催のご案内」
が届いております。こちらは、内藤ゴルフ部部長に取りま
とめをお願いしておりますので、よろしくお願
いいた
します。

開催日 3 月 23 日 (金)
会場 狭山ゴルフクラブ

グアムサンライズロータリークラブより「シーハイブ
ンプロジェクトへのご協力をお願い」が届いております。
2 月に開催されます地区大会の友愛の広場におきまして
ミクロネシア地域で人道的な活動を行っているシーハイ
ブン号を支援するプロジェクトを開始するそうです。ボ
ランティアで医師団が島々を回って巡回検診などを行っ
ているのですが、この船は、寄付金や政府の一部援助で活
動していますが、その資金が十分ではないそうです。
寄付方法は 1 口 1 万円で、お礼としてミクロネシアの島
民が作った手工芸品 5 種類をケースに入れて差し上げま
す、ということです。皆様、ご協力よろしくお願
いいた
します。

●卓話「お陰様で」

熊谷 茂様

講師紹介（伊藤 満雄会員）



熊谷さんは、昨年警視庁を無事卒業されて、現在は東京ガスにお勤めでいらっしゃいます。私は、警視庁時代、立川警察署で一緒に働きました。また、彼のお父さんは、私が杉並警察署を担当しているときに有名なデカ長でした。

熊谷さんは、暴力団担当の刑事として長くお勤めをされ、最後は三鷹警察署の刑事課長として、引退をされました。

卓話



1.はじめに

（伊藤先生との出会い、腐ったトマトと呼ばれて）

私は、地元の昭島幼稚園、光華小学校、清泉中学校の出身でございます。

警視庁を昨年、定年退職いたしました。現在は、新宿にあります東京ガス都市開発にお世話になっております。やっと1年経ち、娑婆の味にも慣れてきたところであります。

今回は「お陰様で」と題しまして、お話をさせていただきます。まずは、伊藤先生と私のなれ初めについてですが、伊藤先生は私の柔道の恩師として、現在も公私共々お世話になっております。私が昨年無事に定年を迎えられたのも、伊藤先生のお導きがあったからこそと思っております。なぜかと言いますと、伊藤先生は私に「理不尽」というものを教えてくれた方だからです。私は柔道が大嫌いでした。身体がそこそこ大きく、そこそこ運動ができるというだけで、立川警察署代表選手に選ばれ、猛特訓を受けるはめに陥ったのです。この理不尽の原因を作ったのが伊藤先生です。辛い練習を、刑事という仕事は忙しいのだと逃げて逃げまくりました。しかし、先生の強引な力に負け、苦しい練習をさせられました。

お陰様で、付けられたあだ名が「腐ったトマト」です。新鮮なトマトの中に、お前のような腐ったトマトがあると、他のトマトも腐ってしまうという訳です。当時は、私のような者がたくさんおりましたので、これらをひっくるめて、先生は「腐ったトマト軍団」と呼んでおりました。その中で私は「団長」と呼ばれ、立川警察署柔道部で練習に励んでいたわけですが、この猛特訓で私は、理不尽に耐えられる精神的な強さを養うことができ、刑事の仕事においても、あぶない刑事から脱皮することができました。お陰様で、50歳くらいまで柔道選手として後輩の指導にあたることができました。加えて、私の父も杉並警察署で一緒にさせていただきまして、親子2代でお世話になりました。

2.警視庁組織犯罪対策部の紹介と私の履歴

（組織犯罪対策部、エピソード1平成16年、新宿警察署「歌舞伎町浄化対策」秘話）

3.瞬間湯沸かし器H氏のボディガードを命じられて

4.おわりに

（反社会的勢力は、社会的勢力より柔軟で、実行力があり勢力も強い、反社会的勢力の目的は全て「金」のため

謝辞（佐々木 稔郎会長エレクト）

本日は、怖いような面白いようなエピソードをお話いただきありがとうございました。わたしは、「太陽にほえろ」や「あぶない刑事」などを観ていまして、そういう刑事に憧れていたのですが、今日お話を聞いて、これは非常に危ない仕事だなと思いました。命がけの仕事で、日頃のご苦労がよく分かりました。長い間、ありがとうございました。



●ニコニコBOX発表

（指田 裕士親睦委員）



○小島会長

熊谷様、卓話ありがとうございました。

・石岡幹事

熊谷様、卓話ありがとうございました。

・伊藤会員

熊谷さん 本日の卓話ありがとうございました。

・石田会員

今日から一人立ちです。

今後どうぞよろしくお願い致します。

●出席報告

（岡野 和弘出席委員長）



会員数 46名

出席義務会員 43名

本日の出席 26名

（メイクによる出席者数を除く）

●次週例会予定

（伊藤 満雄プログラム委員）

2月7日（水）

「卓話」昭島警察署 署長

●閉会点鐘